



きくち こう
菊地 昊
平成 20 年 9 月生
鷹巣東小 5 年

強いサッカー選手に

ぼくの将来の夢は「サッカー選手になること」です。今、ぼくは北秋田市のサッカーチーム「Lキッカーズ」に入っています。4年生の夏から始めました。

Lキッカーズには北秋田市内のいろいろな学校から選手が集まっています。強くなるために練習しています。ぼくはゴールキーパーをやっています。負けたときはとてもくやしけど、がんばって相手チームに勝ったときは最高にうれしいです。

ぼくは勝つために「全てのボールをキャッチするぞ」という気持ちで試合に向かいたいです。うまく人に頼るだけではなく、全員が自分からボールについていき、声を出していけるチームになれるよう練習をがんばります。チームワークをよくして今年こそ優勝したいです。そして、将来の夢に近づけていきたいと思っています。



むとう まりん
武藤 真凜
平成 20 年 8 月生
綴子小 5 年

私の夢は保育士

私の将来の夢は、保育士になることです。保育士になりたいと思ったきっかけは、私が保育園に通っていたころ、私たちのことを一生懸命にお世話してくれている先生たちの姿を見て「かっこいいなあ」と強く感じたからです。

小さかった時は、子ども役の人形を並べて、自分は先生になって、紙芝居を読んだり出席をとったりして、よく保育園ごっこをしていたというのを父母から聞きました。今も夢は変わっていません。

私が保育士になったら、子どもたちを散歩に連れて行ってあげたり、紙芝居を読んでもあげたりしたいです。そして「あの先生みたいになりたいなあ」と思われるような先生になりたいです。

夢を叶えるためには、学校に入学したり資格をとったりするなどやることはたくさんあるけれど、夢に向かってがんばりたいです。



たがや しゅう
多賀谷 宗
平成 20 年 9 月生
前田小 5 年

未来の薬剤師

ぼくの将来の夢は、薬剤師になることです。この夢をもったきっかけは、自分がアレルギー体質のため相撲大会などでもいつも体調を万全にして全力で戦いたかったからです。そのため、同じ悩みをもつ人々の役に立てる仕事につきたいと考えました。

ぼくが薬局で薬をもらう時、白衣を着た薬剤師さんが症状を聞いてくれて、薬の飲み方や注意することなどをやさしく教えてくれました。苦しい時に頼れる人がいると、とても心強くなります。ぼくも弱い人の心に寄りそって人を支える仕事をしたいと思っています。

また、外国では医りようが行き渡っていない貧しい国があるので、小さい子どもが命を落としたりしないように、人を救う活動ができたらいいなと思っています。ぼくはその夢に向かって努力を続けていきたいです。



みやの めい
宮野 萌衣
平成 20 年 8 月生
鷹巣小 5 年

介護の道へ

私の将来の夢は、介護福祉士になることです。私は、祖父、祖母とはよく話をするけれど、曾祖母とはあまり話をしません。それは、分からない言葉や聞き取れない言葉が多いからです。でも、父や母を見てみると、私が聞き取れない言葉を聞き取ることができていて、私もあんな風にお話しできたらなとつらやましく思います。

また、4年生のころ、ケアタウンたかのすに行きました。そこで見た介護士さんは、お年寄りに話しかけながら車いすをおしたり、分かりやすいように説明したりしていました。そのような姿にあこがれ、私は将来どんな人でもコミュニケーションがとれる介護福祉士になりたいと思いました。

これからたくさんの人とコミュニケーションをとって、頼りにされる介護福祉士になるという夢を叶えたいと思っています。



しばた きら
柴田 貴羅
平成 20 年 9 月生
大阿仁小 5 年

夢のプロ野球選手へ

ぼくの将来の夢は、プロ野球選手になることです。なりたいたと思ったきっかけは、2つあります。1つ目は、野球中継を見ているときにホームランを打っている選手がいて、僕もそんな選手のようにチームを引っ張っていきたくて思ったからです。もう1つは、先輩のピッチングする後ろ姿が輝いていたのを見て、かっこいいなあと思ったからです。

僕は今、エースで活躍できるようにがんばっています。これから、みんなをまとめて引っ張っていきたくてです。家でも球上げやピッチングフォームの確認など、12種類のきついトレーニングをして体力や技術をつけています。また、学校でも司会進行を上手に行い、みんなをまとめられるようになりたいです。

将来、有名なプロ野球選手になれるようにがんばりたいです。



かねざわ めい
金沢 芽衣
平成 20 年 10 月生
米内沢小 5 年

大好きなバスケットを通して

わたしの将来の夢は、プロバスケットボール選手です。現在わたしはスポーツ少年団のミニバスに所属しています。姉がやっていたことがきっかけで入りました。今は、キャプテンをつとめています。責任は大きく大変ですが、みんなが助けてくれるのでとても心強いです。

プロの世界では、八村塁選手が話題になっています。八村選手はバスケットを中学校から始めたとき、とても努力が必要だったのではないかと思います。わたしは身長が低いです、低くてもやれることとはたくさんあると思っています。日本女子も、世界と比べて身長が低いけどとても強いです。ディフェンスをがんばっているそうです。

わたしもねばり強いディフェンスを心がけ、あいさつや態度、声出しにも精いっぱい取り組み、りっぱな選手になりたいです。



しょうじ かい
庄司 快
平成 20 年 8 月生
鷹巣中央小 5 年

動物を助ける獣医さん

ぼくの夢は獣医さんになることです。ぼくは子猫を飼っていて、名前は「ララ」といいます。9月の下旬に飼い始めて、ぼくにとても家族と同じような存在です。

この間、ララの予防接種のため、初めて動物病院に行きました。様子を見ていたララは、いやがっていて少しかわいそうでした。でもララがいつまでも元気で過ごせるなら、かわいそうだけれどいいと思います。獣医さんを見ていて、ありがとうと感謝しました。

そして、ぼくも獣医さんになって他の人の飼っている動物を助けたいと思いました。ほかの人の役に立って、みんなに喜んでほしいです。それに、ぼくが飼っているララも助けられるようになるといいと思います。

もっと動物についてくわしくなり、夢を叶えられるように頑張りたいです。



かめや まお
亀谷 真生
平成 20 年 11 月生
合川小 5 年

みんなを笑顔にしたい

私の夢は、ユーチューバーになることです。きっかけは、テレビに出ていたユーチューバーを見て、面白くて楽しくて、夢のある仕事だと思ったからです。

以前、私は家族から「笑って過ごすことは良いことだよ」と言われたことがあります。私もみんなを笑顔にするために、チャレンジしてみたくまりました。

動画を作って配信するためには、パソコンや機材のそう作の勉強が必要になります。動画を世界中の人に届けてほしいので、英語もしっかり勉強したいと思っています。私が住む北秋田市の良さ、観光スポットなどをせん伝、動画配信することで、北秋田市に多くの人が訪れてくれたらうれしいです。

私が作った動画を見た人が楽しい気持ちになって、笑顔になってくれるように、勉強をがんばって知識を増やしたいと思っています。